

## Kantonsratsbeschluss über die Genehmigung des Aufgaben- und Finanzplans 2024–2026

Antrag vom 13. Februar 2023

### SP-Fraktion (Sprecher: Sulzer-Wil)

Ziff. 5 (neu):

Zur Umsetzung der ersten Etappe der Pflegeinitiative (Ausbildungs-offensive) wird im Budget 2024 erstmalig einen Kantonsbeitrag von 2 Mio. Franken und in den folgenden Planjahren von je 4 Mio. Franken eingestellt.

Begründung:

Bundesrat und Parlament haben entschieden, die Pflegeinitiative in zwei Schritten umzusetzen. Im ersten Schritt soll eine Ausbildungs-offensive durchgeführt werden. Der Bund hat dazu verschiedene Massnahmen ausgearbeitet, welche die Kantone bis im Sommer 2024 umzusetzen haben: Mit finanziellen Anreizen, an denen sich der Bund zur Hälfte beteiligt, soll die Ausbildung von Pflegenden gefördert werden.

Der Bund wird ab Mitte 2024 für die Dauer von acht Jahren 500 Mio. Franken zur Verfügung stellen. Die Bundesgelder fließen nur, wenn die Kantone den gleichen Anteil ebenso aufwenden.